

«Je t'aime fort ma petite maman et je ne t'oublierai jamais.»

Nicole **Martin** et Julien **Berthillot**, leur fils Théo, à Penthalaz ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Josette MARTIN-APOTHELOZ

Zette

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, parente et amie, enlevée à leur tendre affection, dimanche 30 juin 2019, à l'âge de 83 ans.

Le culte d'adieux aura lieu au temple de Chailly vendredi 5 juillet, à 14 heures. Les honneurs seront rendus au terme de la cérémonie, suivis de l'incinération. Madame Martin repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

La mort d'une maman est le premier chagrin qu'on pleure sans elle.